

Trois anciens étudiants de Polytech Grenoble sur le Podium du Hardrock 100

Nous mettons en lumière aujourd'hui trois anciens étudiants qui chaque année s'illustrent dans les plus gros Trail autour du monde.

Publié le 18 juillet 2025



Cette fois-ci c'est durant la Hardrock 100, qui est l'un des quatre monuments de l'ultra-trail avec la Western States, l'Ultra-Trail du Mont-Blanc et le Grand Raid de la Réunion qu'ils ont brillé. Une course organisée chaque année en juillet dans le Colorado, aux États-Unis se disputant sur un parcours en boucle long de 100,5 miles (161,739 km). Elle cumule 10000 de dénivelée, avec 4 passages au-delà de 4000m d'altitude.

Un parcours du combattant que notre trois athlètes ont dompté afin d'atteindre les trois marches du podium :

1er Ludovic POMMERET, 3i 1998 : 22:21:53

2nd Mathieu BLANCHARD, MAT 2011 : 23:44:23

3e Germain GRANGIER, GGC 2015 : 24:04:10

Félicitations à eux !

Mise à jour - 18/07/2025

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1752828418349

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)